



Comisión de Transportes y Comunicaciones

"Decenio de la Igualdad de Oportunidades para mujeres y hombres'
"Año de la unidad, la paz y el desarrollo."

Moción de Orden del Día

Los congresistas de la República, a iniciativa del Congresista Luis Ángel Aragón Carreño, presidente de la Comisión de Transportes y Comunicaciones, en uso de sus facultades reconocidas por el artículo 68 inciso a) y el artículo 88 del Reglamento del Congreso de la República, proponen a la Representación Nacional la siguiente:

Moción de Orden del Día

Considerando:

Que el día martes 16 del presente mes, observamos con estupor y preocupación el hundimiento de la tierra, la fractura de las vías, y el colapso de las viviendas en el centro poblado de Peralvillo, en el distrito de Chancay, Lima Provincias. Asimismo, la carretera de la Panamericana Norte, a la altura del kilómetro 80, fue cerrada debido este colapso de la pista. Este evento ha provocado viviendas gravemente afectadas, así como varios vehículos comprometidos. Afortunadamente, no hubo pérdidas registradas de vidas humanas, pero lo acaecido es una advertencia para todos los peruanos.

Que la Comisión de Transportes y Comunicaciones, habiendo tomado conocimiento del hundimiento de la Carretera Panamericana Norte en el sector de Peralvillo, distrito de Chancay, a consecuencia de los trabajos de la Construcción del Megapuerto de Chancay, convocó de manera urgente a sesión, a efectos de recibir los informes de las entidades públicas y privadas involucradas en este lamentable suceso.

Que este lamentable evento se habría producido, presuntamente, a consecuencia de los trabajos de construcción de un túnel, el cual formaría parte de las obras que se ejecutan en el futuro puerto de Chancay y que están a cargo de la empresa china: "COSCO SHIPPING PORTS". Entendemos la importancia del Puerto de Chancay, y su impacto en el desarrollo económico en el país. No obstante, debemos señalar que episodios como el ocurrido, no pueden volver a suscitarse.

Que el día 22 de mayo de 2023, se celebró en el distrito de Chancay la Cuarta Sesión Descentralizada de la Comisión de Transportes y Comunicaciones, para tratar el tema de la problemática del hundimiento de la Carretera Panamericana Norte a consecuencia de los trabajos realizados en la Construcción del Megapuerto de Chancay.

Que en dicha Sesión Descentralizada se acordó:

- Conformar una Comisión Especial Multipartidaria para iniciar las investigaciones sobre los permisos de construcción de las obras en el Puerto de Chancay iniciadas por la empresa Cosco Shipping Ports.
- Revisión del expediente técnico de dichas construcciones; y

"Decenio de la Igualdad de Oportunidades para mujeres y hombres" "Año de la unidad, la paz y el desarrollo."

 Revisar los daños ocurridos a la colectividad del distrito de Chancay y su impacto ambiental.

Que, por las consideraciones expuestas, los congresistas de la República:

Acuerdan:

Constituir una Comisión Investigadora Especial Multipartidaria encargada de investigar los hechos ocurridos en el distrito de Chancay, especialmente en la zona de Peralvillo, para revisar los permisos de las construcciones de la obra Megapuerto de Chancay, realizadas por la empresa Cosco Shipping Ports. Revisar los expedientes técnicos de dichas construcciones y evaluar los daños ocurridos a la colectividad de Chancay especialmente en la zona de Peralvillo y su impacto ambiental.

Dicha Comisión investigadora tendrá como plazo 60 días útiles, a partir de su instalación.

Lima, 22 de mayo de 2023.

Cesor Revilla Villanueva

Lima, 22 de mayo de 2023.

Cesor Revilla Villanueva

Lis And Anagon C.

Mantes

Viviais Vivos

Valdemax Cerrón

Paul Gustierra T.

A Navolus

Paul Gustierra T.

Williamos Rivos

Millagros Rivos

Millagros Rivos